## 公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和5年3月30日(木)に開催された。

## 1 決裁事項

- ・秋田県公安委員会事務の専決に関する訓令の一部を改正する訓令について
- ・秋田県警察署協議会委員の解嘱について
- ・協力等依頼書について
- ・道路交通法の規定に基づく意見の聴取等について
- ・秋田県公安委員会における特定秘密の保護に関する規程の一部を改正する規程について

## 2 報告事項

(1) 東北管区警察局による監察の受監結果について(令和4年度第3期)について

県警察から、東北管区警察局による監察の受監結果に関する報告があった。 令和5年1月17日から同月19日までの間に行われた東北管区警察局による監察の 受監結果の報告であった。

委員から、「過去の不適正事案にきちんと対策をとったことが評価された。対策を 継続していただきたい。」との発言があった。

(2) 令和4年中の110番通報受理状況について(確定値)

県警察から、令和4年中の110番通報受理状況に関する報告があった。

令和4年中の110番総受理件数は40,501件と、前年より6,118件(17.8%)増加した。受理件数のうち、有効な件数は33,059件と、前年より2,752件(9.1%)増加し、いたずら等の非有効件数は7,442件と、前年より3,366件(82.6%)増加した。

110番通報の内容別では、交通事故等が最も多く、次いで各種情報であったとのことであった。

委員から、「スマートフォンの110番誤送信や緊急の対応を要しない通報への対策を講じて、真に現場臨場が必要な方に素早い対応ができるようにしていただきたい。」との発言があった。

(3) 110番映像通報システムの本実施について

県警察から、110番映像通報システムの本実施に関する報告があった。

令和4年10月から試行運用中の「110番映像通報システム」を、令和5年4月1日から本実施する。本実施後は、ログイン時のアクセスコード入力が不要となり、通報者の利便性が向上するとのことであった。

委員から、「事前広報により映像通報システムの周知徹底をしていただきたい。有効 に活用して事件事故を解決していただきたい。」との発言があった。

(4) 秋田市内のコンビニエンスストアにおける強盗未遂事件被疑者の逮捕について

県警察から、秋田市内のコンビニエンスストアにおける強盗未遂事件被疑者の逮捕 に関する報告があった。

秋田東警察署は、令和5年3月24日、秋田市内のコンビニエンスストアにおいて発生 した強盗未遂事件の被疑者として、秋田市居住の男性(61歳)を現行犯逮捕したとの ことであった。

委員から、「しっかりと捜査していただきたい。」との発言があった。

(5) 新入学(園)期の交通安全運動の実施について

県警察から、新入学(園)期の交通安全運動の実施に関する報告があった。

4月6日から同月12日までの7日間、「新入学(園)児童・園児を中心としたこどもの 交通事故防止〜歩行者ファースト意識の浸透〜」を重点とした交通安全運動が始まる。 各警察署では、関係機関・団体、交通ボランティア等と連携した各種行事、キャン ペーン等を実施するとのことであった。

委員から、「昔と比べて、親の送迎によりひとりで歩く子供が少なくなった。子供 達に基本的な交通ルールをきちんと指導していただきたい。」との発言があった。

(6) 白バイ出動式の実施について

県警察から、白バイ出動式の実施に関する報告があった。

4月6日、交通機動隊において、白バイ出動式を実施する。当日は、本部長による 車両点検、本部長訓示、秋田県公安委員会委員長挨拶後、隊員が白バイでの交通指導 取締りに出動するとのことであった。

委員から、「白バイは県民の憧れであり、活躍を期待している。事故防止も徹底していただきたい。」との発言があった。